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坂野 智一 

理 事  小檜山 紘・田島 尚人・豊田 章子・奥村 康裕 

新田 正浩                                                 ※Web参加 

監 事  安部 真・佐藤 英俊 

相談役  山﨑 尚人※・大内 幸敏 

理 事  稲垣 直之・早瀬 卓矢・大嶋 理沙 

議 長 田島 隆人 議事録採集者 前原 善昭 議事録署名人 

田島 隆人 

安部 真 

佐藤 英俊 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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前回理事会議事録確認について 

 

報告事項 

2-1 会長報告 

1 かわさき子育てフェスタ 10月 28（土） 

2 神奈川県放射線友の会令和 5年度事業の広報・参加依頼 10月 31（火） 

3 令和 5年かながわレッドリボン授賞式開催案内 11月 1（水） 

4 神奈川県民医療推進会議の開催案内 11月 1（水） 

5 ハローよこはま交通費申請 11月 2（木） 

6 令和 5年度秋叙勲受賞決定 11月 3（木） 

7 第 13期よこはま乳がん学校開催 後援依頼 11月 6（月） 

8 令和 5年度第 2回南関東地域拡大会長会議会場予約 11月 6（月） 

9 ハローよこはま 2023 11月 12（日） 

10 健康チャレンジフェアかながわ 11月 12（日） 

11 令和５年度第２回神奈川県原子力災害医療ネットワーク会議 11月 13（月） 

12 全国都道府県放射線技師会会長・技師連盟支部長合同会議 11月 15（水） 

13 JART理事会地域事業報告資料提出 11月 16（木） 

14 令和 5神奈川県診療放射線技術講習会 11月 19（日） 

15 11月期 2役会 11月 19（日） 

16 第 69回神奈川県公衆衛生学会 Web 11月 20（月） 

17 神奈川県医療専門職連合会第 180回理事会 Web 11月 22（水） 

・ 【その他】 

18 神奈川県看護協会より「新春のつどい」の開催中止連絡 10月 30（月） 

（Mail返信・配信） 

19 神奈川県放射線友の会 市民公開講演会を開催案内（10/29） 理事・監事・相談役 

20 香りへの配慮に関する啓発ポスターについて（10/31） 理事・監事・相談役 

21 令和５年度かながわレッドリボン賞表彰式の開催について（11/5）  

理事・監事・相談役 

22 周知「年収の壁・支援強化パッケージ」（11/5） 理事・監事・相談役 



 

 2023-11月理事会  その他報告事項_ 

１. 第 42回神奈川県病院学会について（お礼） 【（公社）神奈川県病院協会】 

２. 令和 6年（2024）年「新春のつどい」の開催中止について 【（公社）神奈川県看護協会】 

３. 第 24回医療健康フェスティバル事業報告書・チラシの送付について 【神奈川県保険医協会】 

４. 年賀状廃止のご案内 【（株）六濤】 

 

＊回答が必要な文書 

１. 本会との業務委託契約の締結について（お願い） 【（公社）日本診療放射線技師会】 済 

２. 第 26回循環器セミナーご後援等のお願い 【神奈川県保険医協会】12/1〆切 

３. 「神奈川県病院協会 法人設立 50 周年記念式典・懇談会」のご案内について 【（公社）神奈川県病院協会】

12/15〆切 

４. 「よこはま乳がん学校（第 13期）」開催に伴う後援名義使用について（依頼） 【よこはま乳がん学校】済 

５. 神奈川県民医療推進会議の開催について（依頼） 【神奈川県民医療推進会議 会長】済 
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23 2023秋のかながわレッドリボン月間について（11/20） 理事・監事・相談役 

求人掲載依頼 4施設 

県会員の動向   10月 31現在 1580名  賛助会員 35社  

 

2-2 業務執行状況報告 

・ 各委員会報告 

 

審議事項 

3-1 学術大会について（第 20回神奈川放射線） 大会実行委員長 

3-2 各委員会からの審議事項 

1 会員データベースシステム、永年会員の会費変更日設定について  

広報システム委員会 

2 IMS〈イムス〉グループ 医療法人財団 明理会への講師派遣ついて  

災害対策委員会 

3 令和 6年度 予算案について 財務委員会 

4 会誌最終頁のコラムにかわり、新春情報交換会執行部写真掲載の復活について 

編集委員会 

3-3 その他 

1 新春情報交換会について 総務委員会 

2 JARTとの業務委託契約の締結について（資料） 

3 神奈川県病院協会 法人設立 50周年記念式典・懇談会について（資料） 

4 医専連公開講座・職能セミナー参加について  

5 ニューレジリエンスフォーラムの参加について 

6 令和 6年役員選挙について 

 

閉会 



 

議題 1 

 

 

 

議題 2 

2-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年 10月理事会議事録確認について 

質問、修正、追記無し。 

田島会長）令和 5年 10月理事会議事録を承認します。 

 

報告事項 

会長報告 P1～ 

1 かわさき子育てフェスタ 

田島会長）後ほど渉外委員会からご報告いただきます。 

2 神奈川県放射線友の会令和 5年度事業の広報・参加依頼について 

市民公開講演会「原子力発電の高レベル放射性廃棄物地層処分の現状につ

いて」 

田島会長）資料を添付しています。ご確認ください。12月 3日（日）に横浜市

技能文化会館 802 号室で開催されます。参加可能な方は出席をお願いしま

す。 

3 令和 5年かながわレッドリボン授賞式開催案内 

田島会長）メールなどでご案内しています。資料をご確認ください。 

4 神奈川県民医療推進会議の開催案内 

田島会長）資料を添付しています。神奈川県では、世界エイズデーにあわせ

て、11月 16日から 12月 15日を「秋のかながわレッドリボン月間」と定めて

います。これに伴い 12月 12日に神奈川県民医療推進会議が開催されます。会

議には、私が参加します。 

5 ハローよこはま交通費申請 

田島会長）ハローよこはまへ交通費申請をしました。後ほどハローよこはま

2023のところでご報告します。 

6 令和 5年度秋叙勲受賞決定 

田島会長）今年の秋の叙勲（瑞宝双光章）は、前編集理事 上遠野 和幸 氏が

受章しました。会誌への寄稿をお願いしています。 

7 第 13期よこはま乳がん学校開催 後援依頼 

田島会長）資料を添付しています。ご確認ください。後援依頼については例年

の通り承認しています。 

8 令和 5年度第 2回南関東地域拡大会長会議会場予約 

田島会長）毎年、年に 2回、南関東地域拡大会長会議を開催しています。2023

年の第 1回目は、6月の関東甲信越診療放射線技師学術大会時に開催しまし

た。第 2回目は、南関東地域の次期開催地が当番幹事となり開催します。本会

は、2025年度の開催地で当番幹事となりますので、2024年 2月 12日（月）に

横浜市社会福祉センターを会議会場として予約しました。ご承知置きくださ

い。 

9 ハローよこはま 2023 

田島会長）神奈川県医療専門職連合会の会議の際に、事務局より交通費以外で

かかった経費があれば申請をして欲しいと連絡がありましたが、如何でしょう

か。 

豊田理事）かかった経費は無いです。 

田島会長）わかりました。来場者が多く大変であったと思います。後ほど活動

報告をお願いします。 

10 健康チャレンジフェアかながわ 

田島会長）ハローよこはま同一日にそごう横浜店 9階横浜新都市プラザで開催

されました。こちらも来場者が多く大変であったと思います。後ほど活動報告

をお願いします。 

11 令和５年度第２回神奈川県原子力災害医療ネットワーク会議 

田島会長）資料を添付しています、後ほど災害対策委員会から報告をお願いし

ます。 

12 全国都道府県放射線技師会会長・技師連盟支部長合同会議 

田島会長）資料を添付しています。ご確認ください。畦元衆議院議員に関する

 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   2-2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事柄、JART上田会長からの要望についての報告等の説明がありました。 

「日本診療放射線技師会・連盟 政策要望資料」項目 6在宅医療充実のための

体制整備の要望において、診療放射線技師を含む 3つの医療資格の団体（診療

放射線技師 · 臨床検査技師 · 臨床工学技士）は、ケアマネージャーの受験資

格がないので、受験資格が得られるように強く要望しています。との報告が印

象に残りました。 

13 JART理事会地域事業報告資料提出 

14 令和 5神奈川県診療放射線技術講習会 

田島会長）後ほど学術委員会から報告をお願いします。 

15 11月期 2役会 

16 第 69回神奈川県公衆衛生学会 Web 

17 神奈川県医療専門職連合会第 180回理事会 Web 

【その他】 

18 神奈川県看護協会より「新春のつどい」の開催中止連絡 

（Mail返信・配信） 

19 神奈川県放射線友の会 市民公開講演会を開催案内（10/29） 

20 香りへの配慮に関する啓発ポスターについて（10/31） 

21 令和 5年度かながわレッドリボン賞表彰式の開催について（11/5） 

22 周知「年収の壁・支援強化パッケージ」（11/5） 

23 2023秋のかながわレッドリボン月間について（11/20） 

 

会員の動向 

2023年 10月 31現在 1580名  賛助会員 35社 

田島副会長）私からの報告は以上です。皆様からご質問はありますか。 

松尾常務理事）理事会資料 1ページでは、会員数が 1577名になっています。 

田島会長）理事会資料 1ページ 9月 30日現在の記載も誤りです。10月 31日現

在 1580名 賛助会員 35社です。理事会開催通知の記載が正しいです。私の誤

記です。申し訳ございません。 

江川副会長）2-1-12全国都道府県放射線技師会会長・技師連盟支部長合同会議 

の開催日は、11月 2日でよろしいでしょうか。 

田島会長）開催日は 11月 15日です。JARTの資料は 11月 2日に応募をしたこ

とを示しています。 

江川副会長）承知しました。 

その他、会場・Webともに質問なし。 

 

業務執行状況報告 

1．総務委員会 

小檜山理事より報告 P27～ 

1.総務財務合同委員会開催 

・総務 財務合同委員会を 11 月 19 日に開催しています。詳細は資料を参照下

さい。 

2.放射線診療実践セミナー講師依頼状について、 

・「タスクシフト・シェアにおける業務拡大への取り組み」 講師 飯塚市立病

院 宮田 憲明 氏へ講師依頼状を 11月 13日に事務局より発送しています。 

3.JART情報システム（JARTIS）への生涯学習カウント申請について、 

・神奈川県放射線治療技術研究会、横須賀三浦放射線技師会から申請が来てい

ましたので、11 月 19 日に JART へ申請しています。その他、紙面の通りとなり

ます。 

小檜山理事）引地副会長、追加報告はありますか。 

引地副会長）特にありません。 

小檜山理事）江川副会長、追加報告はありますでしょうか。 

江川副会長）特にありません。 

田島会長）会場からご質問はありますか。委員会では、特に新春情報交換会に

ついて活発な意見が出ていました。審議事項で検討したいと思います。 

会場・Webとも質問無し。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2．財務委員会 

安藤常務理事より報告 P30～ 

・残高試算表（A）について、紙面の通りの報告となります。 

・残高試算表（B）について、通常の入会者は 6名、新卒入会は 5名ありまし

た。会費の納入率は 80.6％になります。 

・公 1事業と公 2 事業は紙面の通りです。 

・公 3事業、公 4 事業、他 1事業は紙面の通りです。 

・他 2事業、他 3 事業は紙面の通りです。 

・管理費としても、紙面の通りです。 

・10月の残高として、67,267,678円となります。 

安藤常務理事）田島尚人理事、追加報告はありますか。 

田島尚人理事）特にありません。 

安藤常務理事）伊藤副会長、追加報告はありますか。 

伊藤副会長）特にありません。 

伊藤副会長）会費納入率は良好に推移しています。新入会についても今年度の

目標を達成できるのではないかと期待しています。引き続き入会促進をお願い

します。 

田島会長）会場からご質問はありますか。 

田島会長）資料 20ページをご覧ください。2023年度会費完納者数・業務委託

料一覧において神奈川県は、会費納入率が 83.64%となっています。良好な納入

率であると思います。この統計では、神奈川会員が抜けていますのでこれより

少ない数値であると思いますが、80％程度であると思います。 

 

3．組織委員会 

松尾常務理事より報告 P36～ 

・組織委員会を11月2日に会議室とWebのハイブリッドで開催しています。紙面

通りの報告となります。 

1.10月理事会報告 

・理事会の報告をしています。 

2.地区活動報告 

・各地区から報告を頂きました。詳細は紙面の通りです。 

3.自然災害時の連絡 

・組織員会で独自に作成した報告内容とQRコードを共有して確認しています。 

4.地区助成金について 

・助成金の取り扱いの方法を詳しく説明しました。 

5.勉強会の案内 

・川崎市放射線技師会は、定例の勉強会を開催。西湘放射線技師会について

は、令和5年度西湘放射線技師会秋季学術講演会を開催しています。開催内容

も興味深い良好な内容でありましたので、さらに活発になることを期待してい

ます。 

7.告示研修会場設定について委員より質問 

・告示研修会場を病院で検討しているが、定型の書面での契約文章の有無等、

病院組織として対応を決めかねない事柄があるようです。以下の質問事項が確

認できれば事業を進めることができるようですので、よろしくお願いします。 

① 書面での契約を結んだことがあるか 

② 会場貸借料金に関することで文書を交わしたことがあるか 

③ 同じ横浜市系列で横浜市大等で開催する際に使用料や契約文書はあるのか 

8.かながわ放射線だより 

・担当について、次回担当は、横浜南部地区、横浜西部地区になっています。 

松尾常務理事）武笠常務理事、追加報告はありますか。 

武笠常務理事）特にありません 

田島会長）「①書面の契約を結んだことがある」について内容の説明をお願い

します。 

松尾常務理事）会場を借りる際の賃貸料等、借りる際に交わした文書等があれ

ば、技師長など上位の者への話が進みやすいとのことでしたので、文章の有無

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

を確認したいとのことです。 

田島会長）会場との契約ですか。JARTとの契約ですか。 

松尾常務理事）病院で開催する場合、JARTと病院との契約になるのでしょう

か。神奈川県放射線技師会は間に入って事業を実施していると考えています。 

引地副会長）この事柄に関しましては、武笠常務理事から横浜市民病院を会場

として開催したい旨お話をいただいていました。ご相談の趣旨として、JARTか

らの依頼なのか、神奈川県放射線技師会からの依頼なのかが明確ではなかった

ところがあり、この点についてある程度のご回答はさせていただいています。

実際には相模原で開催した会場の場合は契約があるのですが、横浜市大などの

場合、契約等の文章は無い状況です。 

松尾常務理事）病院の管理部門では、会場を貸すにあたり、契約文章等を要求

すると思われるため、書類の準備が可能であるかの確認であると思います。 

田島会長）厚生労働省からの委託事業の形でJARTが契約は結んでいます。委託

事業の中には、告示研修も含まれます。お金が発生する場合は、神奈川県放射

線技師会ではなくJART側で全て支払うことになっています。通常の事業費は問

題なく決済できますが、以前、東京都技師会が開催した中野サンプラザの様な

会場費用が高い施設で研修会を開催した場合は、通常よりも高額なお金が発生

することになります。神奈川では、鶴見と相模原の会場で開催に際し、会場費

用が発生しています。会場費用は、2日間で20万円以下です。1日あたり10万円

以下で開催しています。1日50人弱の参加者があり、一人1万円の参加費と考え

ると、約50万円、2日間で100人弱ですので、およそ100万円の参加費が集まり

ます。会場費に、これを全て使用してしまうことは避けたいと考えています。

松尾常務理事）病院の施設を貸す側として、市民公開講座のように参加費が無

料等であり、県民・市民のために有益であるのであれば、実施しやすいところ

でありますが、受講者から講習料等を徴収して研修会等を実施する場合、会場

を提供する病院としては手続き等の難しさもあるようですので契約書類などが

あると良いと思うのですが。 

田島会長）お金を徴収しているのは、厚生労働省になります。 

松尾常務理事）それに関する文章があれば病院管理者と話がしやすいと思いま

す。 

田島会長）金銭の額を決めた委託はありません。参加人数等により、収集額は

変動します。講師の先生により必要費用も異なります。施設の管理者へお伝え

いただきたいのは、厚生労働省告示第273号研修（告示研修）のご確認です。

これをお願いしていただきたいと思います。 

松尾常務理事）告示第273号研修を病院管理者にご理解いただけるかどうかに

ついて、強制はできないと考えます。今回の事例としては、神奈川県放射線技

師会からの回答として、質問に答える形で対応いたします。 

田島会長）相模原の会場でも参加費を徴収しているかどうかで会場費が変わる

と言われました。会費を徴収しているのは神奈川県放射線技師会ではなく、厚

生労働省であることを伝え、更に告示第273号をご確認くださいと伝えしまし

た。 

引地副会長）この事柄を示した文章があれば話がしやすいと思います。 

松尾常務理事）口頭での説明だけでは難しいと考えています。 

田島会長）文章の作成は難しいと思います。 

田島会長）その他ご質問はありますか。 

安藤常務理事）横浜市立大学病院で開催する場合、契約文章は交わしていませ

んが、私の氏名で、神奈川県放射線技師会が使用する使用許可願いは提出して

います。決裁は通っています。 

田島会長）藤沢市民病院の場合は、JARTから施設借用願を出してもらっていま

す。 

松尾常務理事）話し合いで進むようでしたら良いのですが、我々は慎重に対応

したいと思います、無理に会場を利用させてほしいとお願いすることもできな

いと思いますし、安易に断念することもできないと思います。 

田島会長）あまり押す必要もないと思います。できるところで開催したいと考

えています。ただ、県内各地区での開催を希望しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田島会長）その他ご意見はありますか。 

その他、会場・Webとも意見無し。 

 

4．学術委員会  

宮内常務理事より報告 P39～ 

1.学術委員会 開催報告 

・学術委員会を11月10日に事務所とWebにより開催しています。詳細は資料を

参照下さい。 

2.令和5年度神奈川県診療放射線技術講習会 

・第2回は、11月19日に開催しています。詳細については開催報告をご確認く

ださい。午前中はCT、午後は読影（ポータブル）がテーマとなっていました。

参加者数は、午前：会場 28名、Web（アクセス数） 141名/午後：会場 24名

Web（アクセス数）130名でした。第3回は12月17日の開催、午前中は肝臓、午

後は乳腺となっています。 

3.放射線実践セミナー 

・11月15日に開催しています。「神奈川県放射線技師会における災害対策の取

り組みと経験」について、吉田理事にご講演いただきました。詳細については

開催報告をご確認ください。アンケート調査結果も添付しています。非常に有

意義な講演であったとの意見があり、非常に好評でありました。吉田理事あり

がとうございました。 

・12月5日に「タスクシフト・シェアにおける業務拡大への取組み」につい

て、飯塚市立病院 宮田 憲明氏に講演をお願いしています。技術講習会の振替

で実践セミナーでのご講演になります。お誘い合わせの上ご参加いただきたく

お願いします。参加登録募集中です。 

4.12月委員会開催予定 

・12月8日開催予定です。 

宮内常務理事）富安常務理事、追加報告はありますか。 

富安常務理事）特にありません。 

宮内常務理事）引地副会長、追加報告はありますか。 

引地副会長）特にありません。 

田島会長）会場からご質問はありますか。 

会場・Webとも質問無し。 

 

5.渉外委員会 

金岩常務理事より報告 P54～ 

1.渉外委員会開催報告 

・渉外委員会はWEBで随時開催しています。次回12月2日開催予定です。 

・紙面と通りの報告です。 

2.イベント報告 

・小田原ふれあい健康フェスティバル 2023 

令和5年10月22日開催。活動報告を提出しています。ご確認ください。 

・かわさき区子育てフェスタ 2023 

令和5年10月28日開催、内容として、骨密度測定100名でした。活動報告を提出

しています。活動報告を提出しています。ご確認ください。 

・ハローよこはま 2023 

令和5年11月12日開催。小雨が降る悪天候でありましたが、内容として、ブレ

ストアウェアネス（乳房ファントム触診体験ほか）135名、放射線サーベイ体

験37 名、ブース来場延べ 172 名の来場がありました。 

JART レントゲン週間共催によるイベントグッズ（ボールペン・マスキングテ

ープ）などを配布しています。活動報告を提出しています。ご確認ください。 

・健康チャレンジフェアかながわ 2023 

令和5年11月12日(日)開催。新都市プラザ 9F（横浜駅東口） 

内容として、CT 中身当てクイズ 62 名、放射線サーベイ体験45 名、ブース来

場延べ 107 名の参加がありました。活動報告を提出しています。ご確認くだ

さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金岩常務理事）豊田理事、追加報告はありますか。 

豊田理事）特にありません。 

田島会長）寒い中、ご苦労様でした。ハローよこはま、健康チャレンジフェア

かながわの双方ともかなりの人出でした。神奈川県放射線技師会の「のぼり」

が目立っていてよかったと思いました。しかし、ブースの中で、何を実施して

いるかわからないので、来場者が入りづらい印象でした。乳がん触診検査、被

ばく相談、骨年齢測定等の「のぼり」があるとよいと思いました。 

田島会長）佐藤監事いかがでしたでしょうか。 

佐藤監事）そごうの会場（新都市プラザ9F）会場で、放射線を計ってみようの

ブースを担当していましたが、ほとんどの来場者が測定をしながら「被ばく相

談」をしている状態でありました。5分から10分を超えてご相談いただいた方

もいました。被ばくの相談に関心があるのだと認識しました。 

田島会長）一人ひとり長い時間相談していたようですね。ご苦労様でした。 

田島会長）宮内常務理事、ハローよこはまの会場はいかがでしたか。 

宮内常務理事）寒空でありましたが、多くの来場者がありました。「サーベイ

体験」のブースは、被ばく相談の状況となっていました。渉外委員の皆様の大

変さを理解しました。理事の皆様も協力できるときは参加していただけるとよ

いと思いました。 

田島会長）参加していただけると大変さがわかると思います。 

田島会長）年内の事業は終了ですか。 

豊田理事）はい、終了です。 

田島会長）ご苦労様でした。 

佐藤監事）提案のあった「のぼり」の作成を検討してはいかがでしょうか。 

田島会長）これから学術大会もありますし、参加者が並ぶ所もわかりますし、

案内するにもよいと思いますのでご検討ください。 

豊田理事）ありがとうございます。 

 

6.編集委員会 

木本常務理事より報告 P63～ 

1.編集委員会開催報告 

・11月の委員会開催はありません。 

・307号の編集作業を行いました。 

・学術大会垂れ幕に関して、メール上で会議を行いました。内容は書面の通り

です。 

2.KARTかながわ放射線だより 307号（11月号） 

・予定どおり 11/27（月）発刊。今号より発行部数 1700部となりました。 

3.KARTかながわ放射線だより 308号（1月号） 

・原稿締め切り 12/22（金）発行予定日 令和 5年 1/29（月） 

巻頭言佐藤監事、コラム坂野常務理事の予定です。目次案を掲載しています。 

4.審議事項 

・会誌最終頁にコラムにかわり新春情報交換会執行部写真掲載の復活について 

木本常務理事）新田理事、追加報告はありますか。 

新田理事）特にありません。 

木本常務理事）江川副会長、追加報告はありますか。 

江川副会長）特にありません。 

田島理事）審議事項があるのですか。 

木本常務理事）メールで提出できていませんでした。申し訳ございません。 

田島理事）審議事項の内容説明をお願いします。 

木本常務理事）会誌の最終ページはコラムを掲載していました。今年度は新春

情報交換会を開催しますので、従来掲載していました執行部の集合写真を復活

掲載する提案です。 

津久井常務理事）4年ぶりに新春情報交換会を開催するので、コラムに変えて

執行部の集合写真を掲載したいのですが、コラムの掲載順を変更する必要があ

るため、ご審議をお願いしたいです。 

田島会長）わかりました。後ほど審議いたします。写真掲載は間に合いまか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

江川副会長）新春情報交換会は１月 26日開催です。 

津久井常務理事）写真の掲載は間に合わないようです。 

田島会長）審議事項のところで検討しましょう。 

津久井常務理事）308号についてお願いです。年末でありますので、12月 22

日が原稿締め切り日となっています。締め切りに間に合うように原稿を提出し

ていただきたくお願いいたします。 

田島会長）その他、会場からご質問はありますか。 

会場・Webとも質問無し。 

 

7.広報システム委員会 

津久井常務理事より報告 P65～ 

広報システム委員会開催報告 

・広報システム委員会を 11月 15日に Web 開催しています。 

・紙面通りの報告となります。 

1.第 20回神奈川放射線学術大会について 

・役割分担の確認と連絡事項の共有を行っています。 

2.コミュニケーションツールについて 

・広報システム委員会での利用について、今月のデータより委員会議事などを 

ONE DRIVE に送って利用していきます。 

津久井常務理事）この点について、奥村理事より追加事項はありますか。 

奥村理事）11月の委員会から資料を ONE DRIVEへアップロード。その資料を

各委員がダウンロードする運用を開始しました。アップロードの情報は LINE

グループを作りお知らせする運用を始めています。今後、理事会資料等を ONE 

DRIVEへアップロードし、各理事は、資料を ONE DRIVEからダウンロードする

仕組みを展開したいと考えています。できるだけメール等の展開を簡略化した

いとのポリシーの基、運用していきたいです。次回理事会をめどに具体的な手

順を示せればと考えています。議事録の修正なども ONE DRIVE上で修正履歴が

残るように運用できると思います。スマートに、スマートにしていきますの

で、ご協力お願いいたします。 

3.バーナーの変更について 

・開催する催しの状況に準じて変更をしていく予定です。技術講習会のバーナ

ーについて、今後オンデマンドで内容を公開する予定がありましたら、継続し

てバーナーに掲載していきますので、情報がありましたらお知らせください。 

・ホームページ内容について 

紙面の通りとなります。ご確認ください。 

・その他として、事務所会員情報システム用 PC の不具合について 

PC のリプレースについて、ソフト会社からおすすめされているパソコンを購

入する対応となる見込みです。今後の PCの管理について、他部署との議論が

必要でありますが、ハードの管理に関しては当委員会が担うべきとの意見があ

りますので、意見の調整を行っていきたいと考えています。 

年末年始の事務所お休みの掲載は 12月の 2週目ぐらいからでいかがでしょ

うか。 

江川副会長）良いと思います。お休みの日程は把握していますか。 

津久井常務理事）承知しています、会誌にはすでに掲載しています。 

津久井常務理事）審議事項、会員データベースシステム、永年会員の会費変更

日設定については、安藤常務理事より報告します。 

津久井常務理事）安藤常務理事、追加報告はありますか。 

安藤常務理事）特にありません。 

津久井常務理事）奥村理事、追加報告はありますか。 

奥村理事）特にありません。 

津久井常務理事）次ページにホームページ アクセス数を掲載しています。11

月は講習会などの開催があり増加傾向であります。 

田島会長）理事会資料を展開して確認することについて省力化できたらと考え

ています。また、デバイスの一本派についても期待しています。システム広報

委員会で検討をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田島会長）事務所の PCの状況について、最近は大きな不具合は発生していな

いそうです。しかし、PCの更新時期ではありますので、予算付けについての

検討もお願いしたいです。 

津久井常務理事）PC購入については、広報システム委員会の PC購入予算の用

意がありますので、安藤常務理事と相談し対応していきたいと思います。 

田島会長）その他、会場からご質問はありますか。 

会場・Webとも質問無し。 

 

8．厚生委員会 

武笠常務理事より報告 P68～ 

厚生委員会開催報告 

・厚生委員会の開催はありません。 

・メールを使用して、厚生委員会イベントや調査資料などの情報共有を行って

います。 

1.会員調査について 

・10月 31日をもって会員調査の回収を終了しました。11月 5日までに入力作

業も終了し、委員内でデータの共有を行っています。解析作業を行います。暫

定データとして、調査票の回収数：239件、回収率：15％でした。 

2.ボウリング大会について 

・11月 11日に参加登録を締め切りました。申込人数は 13名でしたので、使

用レーン数を 4レーンに減らして、予定より縮小した形で開催します。開催方

法を委員で検討しています。参加予定の方はキャンセル無しでお願いします。 

3.2024年度厚生委員会予算案について 

・委員内で来年度予算案を情報共有し、11月 16日、財務委員会に予算案を提

出しました。 

・1月開催のウォーキング大会の準備等を進めていきます。皆様ご参加お願い

します。 

武笠常務理事）前原常務理事、追加報告はありますか。 

前原常務理事）特にありません。 

田島会長）ボウリング大会は 16名まで参加可能なのですね。 

武笠常務理事）16名まで大丈夫です。軽食を準備しますので、お早めにお申

し込みください。 

田島会長）ウォーキング大会の募集は開始されていますか。 

武笠常務理事）会誌 11月号への掲載と同時にホームページからの募集案内も

開始します。 

津久井常務理事）ウォーキング大会のガイドなどはついてくるのですか。 

武笠常務理事）コースガイドは現在作成中です。電子データで参加者と共有す

る予定です。 

津久井常務理事）ガイドが説明をしながら歩くのをイメージしていました。 

武笠常務理事）委員会で検討します。 

田島会長）その他、会場からご質問はありますか。 

会場・Webとも質問無し。 

 

9．災害対策委員会 

吉田常務理事より報告 P69～ 

1.災害対策委員会の対面での開催はありません。随時メールでの会議を実施し

ています。 

2.令和 5年度第 2 回原子力災害医療ネットワーク会議について  

日時：令和 5年 11月 13日（月）18：00～ 

①令和 5年度地域原子力災害医療連携推進協議会について  

前回理事会で報告した内容が事務局よりネットワーク会議で報告されました。 

②「甲状腺被ばく線量モニタリング実施マニュアル」に係る原子力災害発災時

の対応手順の整理について  

現時点における神奈川県の原子力災害発生時の対応手順を整理していく。 

「実施計画」で現在確認できることの調査を行う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・検査対象人数の調査：横須賀市が調査中（ＵＰＺ内 19歳未満の者、妊婦及

び授乳婦は県の試算で約 700人）700名を 3週間以内に測定する。対応可能な

範囲であると考えています。 

・資機材の整備状況 

・現状の検査要員数 

③令和 5年度神奈川県原子力災害医療実技研修の実施について  

令和 6年 2月 3日（土）13時から 16時 場所：北里大学 

研修内容：・原子力災害拠点病院施設案内・各種測定器使用方法・甲状腺被ば

く線量モニタリング・除染及び Ge検出器デモンストレーション・初療対応デ

モンストレーション 

講師派遣予定者：吉田、早瀬、高橋、小野（神奈川県） 

(原子力災害協力機関として、神奈川県放射線技師会から講師とは別に 2名の

派遣要請があります。ホームページ等を活用し、募集する予定です。 

・課題：令和 6年度から神奈川県原子力災害医療基礎研修をｅラーニングによ

り実施予定です。研修を受けやすくし裾野を広げる目的であるが、課題も多く

詳細は未定です。確定しだい理事会にて報告致します。 

3.イムスグループ放射線部 イムス放射線管理委員会主催の「令和 5年度第 3

回放射線管理講習会」について  

・昨年同様の講習会が令和 5年 12月 14日に開催されます。今年度は KARTの

災害対策委員長として、田島会長宛に講師派遣依頼があり、講師は承諾致しま

した。また、講習会時に「セグメント法」の実習があります。 

・審議事項、先方にサーベイメータの用意が無いようなので、昨年同様 KART

所有の GMサーベイメータを 1台持ち出させて頂けないでしょうか。 

4.自然放射線量測定について  

・令和 5 年 11 月 22 日現在、12 地区からの報告がありました。 

・相模原地区は、サーベイメータの校正中のため報告がありません。 

田島会長）災害対策委員会もすそ野が広がって、いろいろな業務が出てきてい

るようです。 

田島会長）その他、会場からご質問はありますか。 

会場・Webとも質問無し。 

 

10.放射線安全管理委員会 

坂野常務理事より報告 P71～ 

1.放射線安全管理委員会の開催はありません。 

2.小児 CT アンケート調査について  

・アンケートに対する専門的な質問が 3 件寄せられ、小川委員が全て回答し

ています。 

・11/17 の時点でのアンケート回答数は 47 施設（回収率 23.7％）。 

・色々ご連絡やご協力ありがとうございました。理事の皆様の施設で未回答の

施設はご対応お願いします。 

3. ホームページ改定について 

・「放射線安全管理委員会」技師会ホームページの改定における改定案を広報

委員会に提出し稲垣委員と調整中。 

4．各調査の論文化について 

・一般撮影調査の血管撮影の報告は年度内作成を目標に作成中。 

・ポール法調査は省庁へ提出した報告書を再編集して論文として提出できるの

か確認しました。投稿可能でありましたので、投稿先を検討しています。 

田島会長）学会は、日本公衆衛生学会ですか。 

坂野常務理事）はい、確認します。 

田島会長）その他、会場からご質問はありますか。 

会場・Webとも質問無し。 

 

11.告示研修準備検討委員会 

引地副会長より報告 P72～ 

1.委員会開催なし 
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2.次回以降の開催について 

・第 7 回／第 8 回の開催について 

・会場：横浜市立大学 福浦キャンパス看護研究棟（会場協力：坂野常務理

事、井嶋委員） 

・日程： 

①2023年 12月 23日（土）②2023年 12月 24日（日） 

看護師 

①伊藤 ひとみ様（横浜市立大学附属病院 看護部） 

②野﨑 静代 様 （横浜市立大学附属病院 看護部） 

ファシリテータ 

①小檜山、井嶋、宮永、常木、田島尚、安藤、引地、江川 

②小檜山、井嶋、長岡、先山、岩崎、田島尚、安藤、引地 

監督者：田島会長 

申し込み：定員に達し終了 

・第 9 回／第 10 回 （資料 1．）開催案内 

・会場：藤沢市民病院 東館 4 階 講堂／会議室（会場協力：武笠常務理事、

豊田理事） 

・日程： 

①2024年 2月 3日（土）②2024年 2月 4日（日） 

申し込み：先行申込 12月 18日（月）～／一般申込 12月 25日～ 

開催案内は資料をご確認ください。 

・次年度の開催について 

＜開催会場日程決定＞ 

会場：相模原市立ユニコムプラザ 

開催時期：2024 年 9 月 

会場を確保、費用支払い済みです。 

＜新たな会場候補＞ 

横浜市民病院を検討しています。会場を見学し、実際の開催方法などを検討し

ます。 

引地副会長）田島会長、追加報告はありますか。 

田島会長）特にはないです。相模原の開催日程ですが、9月 28日、29日だっ

たでしょうか。 

引地副会長）令和 6年 9月 22日、23日です。 

田島会長）詳細については、日程が近くなったら、またお話しします。 

田島会長）先ほどの、告示第 273号研修についてですが、厚生労働省医政局長

の通達(医政発 0709第 7号)には、「告示第 273号により、この厚生労働大臣が

指定する研修については、公益社団法人日本放射線技師会が実施する研修と定

められたこと。」と記載されています。JARTのホームページ（告示研修情報ペ

ージ）医療機関・施設長様宛のお願い文章の中にも記載がありますので、こち

らをご確認いただくとよいと思います。 

松尾常務理事）問い合わせがあったら、そのように対応いたします。 

田島会長）医政局長の通達の中に、文章が入っています。 

田島会長）その他、会場からご質問はありますか。 

会場・Webとも質問無し。 

田島会長）本日の理事会資料の文字化けについてですが、事務局で作成した時

は正常でしたが、皆様に資料として送信する際に、ファイルを分解したため、

文字化けしたようです。後日改めて送信してもらいます。 

 

審議事項 

学術大会について（第 20回神奈川放射線） 富安常務理事から報告 P73～ 

1.実行委員会開催報告 

・開催なし。メールにて担当理事と連絡を取っています。 

2.進捗について 

・資料 51ページをご確認ください。 

・プログラムについて、決まってまいりましたので、追加で記載しています。 
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・報告として、ランチョンセミナーについて、第１会場（130名）：富士フイル

ムメディカル／第 2会場（80名）：シーメンスヘルスケア に決定し、各メーカ

ーへ報告しました。 

・立て看板・横断幕・垂れ幕について、編集委員会にて検討いただいています

（11月中に提案いただき、決定する予定） 

・一般演題（11月 30日 正午に延長）本日 11月 22日までに 14演題の応募が

ありました。もう少し応募がある予定です。11月末までにある程度集まると思

います。皆様の応募をお待ちしています。 

・技術支援セミナーについて、「各施設における STAT 画像発見の取り組み」： 

11月 14日講師先生方と打合せ。大会概要・セミナー概要を説明し、講演内容

について検討しています。 

「ベストイメージング」：11月 14日より募集開始しています。ホームページを

更新していますので、これぞと思うイメージが取れましたら、応募していただ

きたくお願いします。 

・講師の方へ抄録の依頼をしています。 

富安常務理事）宮内常務理事、追加報告はありますか。 

宮内常務理事）特にありません。 

田島会長）各委員会と打ち合わせをしているとのことですので、順調に進んで

いると思います。ハローよこはま、健康チャレンジフェアかながわの会場でチ

ラシを配っていただいたところ、プラネタリウムに対する反響が多くあるよう

です。川崎地区の会長ともお話ししたところ、川崎地区でも反響があるとのこ

とですので、会場整備についても検討をお願いします。会場の机はそのままで

見られるのですか。 

富安常務理事）真ん中に機器を設置すれば、机のままで見ることができます。 

田島会長）電子抄録の運用についてですが、今回印刷はしないとのことです

が、最終的な締め切り日は決まっているのでしょうか。それに合わせて講師の

方々に原稿をいただく日程が決まると思います。しっかりと検討して詰めてく

ださい。抄録を PDFにして、参加者がダウンロードするという運用ということ

ですので、編集委員会と十分に検討し、詰めてください。 

宮内常務理事）はい、承知しました。 

田島会長）その他、会場からご質問はありますか。 

会場・Webとも質問無し。 

 

各委員会からの審議事項 

1.会員データベースシステム、永年会員の会費変更日設定について 

広報システム委員会 

安藤常務理事）資料 66ページをご覧ください。財務委員会にも影響する事柄

なので、安藤から報告します。会員データベースシステムで永年会員の会費変

更日の設定について、規程では、正会員のうち、当該年度に 65歳に達する者

は年会費を 4,000円とする。となっています。変更する日にちについて、誕生

日に変更するのか、ほかの基準日を設定するのか、決める必要があります。誕

生日に設定しますと、64歳の誕生日で更新すると、2月・3月に誕生日を迎え

る会員は 8,000円請求されてしまうことになります。4月 1日を基準日とし

て、その年度に誕生日を迎える会員の会費を 4,000円にする。案でよいか審議

をお願いします。 

田島会長）ご意見をお願いします。 

伊藤副会長）4月 1日以外の設定は考えられないので、これしかないと思いま

す。 

田島会長）規程上も当該年度と記載がありますので、4月 1日で問題ないと思

います。4月 1日に、翌年の 4月 1日から翌々年の 3月 31日の間に 65歳を迎

える会員の会費を 4,000円に変更でよろしいかと思います。 

田島会長）大内相談役、ご意見はありますか。 

大内相談役）特にありません 

田島会長）ご承認いただいてよろしいでしょうか。 
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3.令和 6年度予算案について  財務委員会 

田島会長）執行状況についてお知らせください。 

安藤常務理事）約半数の委員会から年度予算案の提出があります。12月の理事

会までにご提出いただきましたら、1月の理事会に予算案を提出できます。早

めの委員会年度予算案のご提出をお願いします。 

田島会長）1月の理事会で予算案の審議ですか。 

安藤常務理事）1月で確認、2月審議です。 

田島会長）12月の理事会までに次年度の事業内容を考慮の上ご提出お願いしま

す。 

 

4.会誌最終頁のコラムにかわり、新春情報交換会執行部写真掲載の復活につい

て  編集委員会 

木本常務理事）従来掲載していました執行部の集合写真を復活掲載する提案で

す。ご審議お願いします。 

田島会長）審議の前に、日程を考えたら無理なのではないかと意見が出まし

た。 

津久井常務理事）1月号に写真の掲載は無理であると判断します。 

田島会長）新春情報交換会にご参加ありがとうございました等のお礼でもよい

と思います。 

津久井常務理事）お礼に加えて、新年あけましておめでとうございます等のご

挨拶と執行部の一覧の掲載もよいと思います。コラムの掲載か執行部等のご挨

拶などにするかについてご審議いただきたいです。 

田島会長）コラムが後ろにずれることについてですね。 

津久井常務理事）コラムのままでよいならばそのままでもよいと思います。 

田島会長）皆様ご意見をお願いします。過去に新年のご挨拶もあったと思いま

す。 

江川副会長）写真の掲載は困難ですが、コラムの掲載をずらし、ご挨拶の掲載

があった方がよいと思います。 

津久井常務理事）COVIDの関係で 4年間滞っていましたが、状況が回復しまし

たので掲載方式の変更を考えました。 

伊藤副会長）以前は、集合写真の下に理事の名前を掲載していたと思います。 

津久井常務理事）新しく常任理事と理事になり、人数も増えているので検討し

ます。 

木本常務理事）かなり以前は新年のご挨拶とともに写真を掲載し、役人執行部

の一覧を掲載しています。 

田島会長）写真は間に合わないので、文章でよろしいですか。新春情報交換会

の寄稿を三月号に掲載するのでしょうか。是非書いただきたいと思います。 

伊藤副会長）以前はあったように思います。 

津久井常務理事）以前は写真も含めて掲載していたと思います。 

田島会長）3月号はそれでよいと思います。1月号は、新年のご挨拶と参加さ

れた方へのお礼の形にしたいと思います。 

木本常務理事）コラムはひとつずつ順番がずれます。 

田島会長）新年の挨拶は私が書きます。3月の寄稿は、編集委員会でお願いし

ます。 

田島会長）ご承認いただいてよろしいでしょうか 

 

田島会長）審議漏れの委員会はありませんか。 

吉田常務理事）講師派遣についてお願いします。 

田島会長）2ページ記載がありました。 

 

2.IMS〈イムス〉グループ 医療法人財団 明理会への講師派遣ついて  

災害対策委員会 

吉田常務理事）講習会でセグメント法の実習があります。先方にサーベイメー

タの用意が無いので、GMサーベイメータを 1台持ち出させて頂けないでしょう

か。 
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田島会長）災害対策委員会からのサーベイメータの持ち出しですね。 

吉田常務理事）サーベイメータは、研修などに使用してよいことになっていま

す。神奈川県のほうから購入している物も特に問題はありません。 

今後サーベイメータの貸し出しを検討したいのですが、利益の出ない形ならば

可能であるようで神奈川県に確認中です。 

郵送する際に何かあるといけないと思っていますが、ジュラルミンケースに入

れますので、大丈夫であるとも思っています。 

今回は、吉田が責任をもって持ち出し、責任をもって返却します。災害対策委

員会では、サーベイメータを使用した実習を企画したいと思っている矢先に、

このような機会ができましたので、是非サーベイメータを使用させていただ

き、研修を実施したいと考えています。 

田島会長）昨年も同様の研修がありましたね。 

吉田常務理事）昨年も開催されました。 

田島会長）昨年と同様であり、理事・常務理事が持っていくとのことですの

で、ご審議いただいて、承認いただければと思います。 

田島会長）ご承認いただいてよろしいでしょうか 

田島会長）貸し出しの件については、別に審議いたしましょう。貸出規程の作

成が必要となりますので、別の時に検討することにしましょう。 

 

その他 

1.新春情報交換会について  

田島会長）総務委員会から報告をお願いします。 

江川副会長）新春情報交換会ですが、4年ぶりに開催することになりました。

現在、総務委員会、財務委員会、事務局、総出で準備を進めています。会長の

意向もあり、以前に比べ多くの案内状を送付することになりました。12月 4日

の発送を目標に準備を進めています。 

 他団体の新春情報交換会についてお知らせします。栄養士会が同日の 1月 26

日に同会場で開催するとのことです。お隣の会場になるかもしれませんので、

お祝いだけでもお渡ししようかと考えています。臨床検査技師会は 1月 10日

に開催、病院薬剤師会は開催を前提に検討中であると聞いています。 

田島会長）今回案内状を送付数は、来賓や賛助、施設長等を含め 600通ほどに

なりました。施設については施設調査を行っている施設全てに送付します。情

報交換会の趣旨として、賛助会員の方々が各病院施設の技師長様が一堂に集ま

るので、各病院にまわらないで一斉に新年のご挨拶ができる。ということが一

番の趣旨です。このために今回は、施設調査の実施病院、医院へ案内状を送付

します。情報の共有をお願いします。 

田島会長）会場からご質問はありますか。 

会場・Webとも質問無し。 

伊藤副会長）崎陽軒からの連絡です。長年担当していただいた大友様が定年退

職し小林様に担当が変わりました。小林様から料金変更のお知らせが届いてい

ます。料理 7,200円が 8,000円へ変更。飲み放題 2,000円が 2,600円。横看板

が 42,625円でかなり上がっています。コンパニオン 18,000円が 24,200円、

クローク 12,000円が 13,200円です。前回実績が 135名で 988,000円でした。

今回、同様な規模で実施した場合、1,110,000円になる見込みです。お年玉抽

選会などの経費を足すと合計 17万円程度費用が上がる見込みです。申し込み

人数を確認し、契約等の調整をします。 

田島会長）なるべく多くの方に参加していただけるよう人数を集めてくださ

い。参加人数が多ければ、状況に合わせて調整できますので、お声がけお願い

します。 

 

2.JARTとの業務委託契約の締結について（資料） 

田島会長）資料を添付しています（18ページ）。JARTと本会との業務委託契約

の締結について、発生する金銭についての事柄です。毎年発生するのですが、

業務委託料として、9月 30日現在の会費完納者×200円（税込）となっていま

す。会費完納者数は 1304名（資料 20ページ、資料 1、2023年度 会費完納者
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数・業務委託料一覧参照）ですので、260,800円になります。当会が支払うの

ではなく、当会に入ってくる金額です。理事の皆様にご承知いただきたいと考

え審議事項として提出しました。神奈川県放射線技師会の事務局にも 9月 30

日現在位で会費完納者数を確認していただいています。 

田島会長）ご承認いただいてよろしいでしょうか。 

 

3.神奈川県病院協会 法人設立 50周年記念式典・懇談会について（資料） 

田島会長）資料を添付しています（21ページ）。会長田島と副会長 3名で参加

したいと思っています。会費が 10,000円となっています。神奈川県放射線技

師会から支出をさせていただきたいのでお願いいたします。神奈川県放射線技

師会から支出をお願いしたいと思います。ご審議ください。最大 4名 40,000

円でお願いしています。状況により変更となる可能性があります。式典の参加

報告は後日実施します。 

田島会長）ご承認いただいてよろしいでしょうか。 

 

4.医専連公開講座・職能セミナー参加について 

田島会長）12月 23日医専連の公開講座の参加について、場所は横浜情報文化

センターになりますが。会長田島、江川副会長、引地副会長は、告示研修実施

のため参加できません。皆様のどなたかに参加していただきたいのですが、参

加できそうな方いらっしゃいますか。 

（武笠常務理事と佐藤監事が参加を表明） 

田島会長）武笠常務理事と佐藤監事が参加できるとのことです。よろしくお願

いします。ほかに参加できる方がいらっしゃいましたら、なるべく参加してく

ださい。よろしくお願いします。 

 

5.ニューレジリエンスフォーラムの参加について 

田島会長）資料を添付しています（23ページ）。-感染症と自然災害に強い社会

を-「ニューレジエンス フォーラム」への賛同のお願いが届いています。紹介

者は、現医専連の会長、理学療法士会 内田 賢一会長からのご紹介です。役員

の方々を拝見しても、しっかりとした団体が参加しています。11月 23日に神

奈川大会が開催されます。会長田島と引地副会長の 2名が参加し、状況を見て

まいります。当日参加も可能であるとのことでしたので、参加可能な方は参加

してください。場所は、県民共済みらいホールで 14時 30分開催です。元総理

大臣、菅義偉氏もお見えになるようです。参加して趣意などを確認し、賛同に

ついて検討したいと考えています。 

田島会長）災害対策委員会には話してありましたが、吉田常務理事、よろしい

でしょうか。 

吉田常務理事）ありがとうございます。 

田島会長）会場からご質問はありますか。 

会場・Webとも質問無し。 

田島会長）参加して趣意などを聴いてきます。皆様へご報告します。 

 

6.令和 6年役員選挙について 

田島会長）令和 6 年度の役員改選について、スケジュールをご確認ください。

選挙管理委員選出（選挙管理委員会の設置）を 12月の理事会で行います。よ

ろしくお願いします 

田島会長）その他、審議事項はございますか。 

会場・Webとも特に無し。 

以上 

 

令和 5年 11月 24 日 

会長 田島 隆人 印  
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